

2948

DECLARACION

La Alianza Democrática expresa de la manera más categórica su total desacuerdo con la expulsión de los dirigentes Jaime Insunza y Leopoldo Ortega, además de otros elementos sindicales cuyo número es difícil de precisar, ya que parece que se tratara de una verdadera escalada en contra de una determinada corriente de opinión.

Esto significa que el Gobierno abandona todo propósito aperturista y endurece su posición al extremo asilándose en expedientes de represión y de fuerza que el señor Ministro del Interior había prometido que serían definitivamente descartados.

La Alianza Democrática denuncia ante la opinión pública este verdadero recrudecimiento de la dictadura que avasalla la libertad esencial de la <sup>libertad</sup> humana, conculca el derecho de expresión y persigue las ideas, sean cuales hayan sido las diferencias que nos separan de los perseguidos, les expresamos nuestra solidaridad en esta difícil situación en que injusta y arbitrariamente los <sup>haya</sup> colocado el régimen.

ALIANZA DEMOCRATICA

Santiago, 7 de abril de 1984

www.archivopatricioajwin.cl